dalena Coma, viuda de Turc, madre del profesor de Religión y director espiritual de nuestro Colegio, reverendo don José Turc, presbítero. Modelo de virtudes y madre cariñosa era doña Magdalena, y al abandonar esta vida, deja un vacío entre los suyos, imposible de ser ocupado por nadie.

Al acompañar a mosén Turc en el justo dolor que en estos momentos embarga su corazón, hacemos votos para que Dios tenga en la gloria a su señora madre.

\*\*\*

Uno de los días de la primera decena del pasado mes de julio, estuvo a visitar nuestro Colegio el culto profesor auxiliar numerario del Instituto General y Técnico de Barcelona, don Antonio Guasch.

El señor Guasch, que guarda muy buenos recuerdos de Granollers, toda vez que él estuvo de profesor en el Colegio de Segunda Enseñanza, en aquellos tiempos que don Antonio Espí y don Modesto García fueron sus directores, no podía estar en nuestra ciudad y dejar de visitar la Institución de enseñanza superior.

El motivo de la visita del señor Guasch a nuestra ciudad, fué la necesidad de estudiar sobre la realidad *El Llibre de Privil·legis de Granollers*, que tiene encargo de traducir en aquella parte que esté escrita en latín.

Agradecemos a don Antonio Guasch las atenciones que para nosotros tuvo, y deseamos que la labor que va a emprender sea beneficiosa para Granollers.

••••

Sería una falta imperdonable no rendir tributo de gratitud a cuantas personas nos han autorizado, durante el pasado curso, para que la labor verdaderamente pedagógica que realiza el profesorado de nuestro Colegio, saliera del círculo limitado que forma el edificio en donde se halla emplazada nuestra Institución. Nos referimos a los señores Lapasset, de la fábrica de peines, de Mollet; señor Ingeniero Jefe en nuestra ciudad de la Energía Eléctrica de Cataluña, S. A.; señor Segarra, de la fábrica de leche condensada, «El Pagés», de San Celoni; señor Rosás, de las cavas de champagne marca «Montbuy»; señores Avellana y Espiguler, de la fábrica

de harinas «La Jacinta», de nuestra ciudad; señor Masclans (R.), dueño de la panadería donde funciona una amasadora mecánica; señor Montañá, de la fábrica de anisados y licores de nuestra ciudad; señor Saló (F.), de la fábrica de curtidos, también de nuestra ciudad.

A todos les transmitimos y ratificamos las gracias más expresivas por el favor que nos hicieron, al Colegio en particular y de manera más general a cuantos escolares se beneficiaron de las enseñanzas verdaderamente prácticas que en dichas visitas adquirieron.

También queremos demostrar nuestro agradecimiento a cuantas personas han enriquecido nuestro museo con la donación de ejemplares de Zoología; y de una manera muy particular a doña Adela Roca, viuda de Furnó; a don Francisco Torras Villá; a don Juan Mogas Güells, y a don Fernando Lligoña, por los hermosos ejemplares que de una manera desinteresada, han cedido a nuestra Institución.

Psiquis, al honrarse hoy con incluir en su texto los nombres de todas estas personas que tanto aman la enseñanza, recomienda muy de veras a los alumnos de nuestro Colegio que guarden en sus corazones un recuerdo de gratitud hacia quienes de una manera franca, han contribuído a consolidar la instrucción que en nuestro Colegio reciben.

Hasta la fecha, han solicitado ingresar en nuestro Colegio, como alumnos internos y mediopensionistas, los escolares Luis Andreu, de Palautordera; M. y S. Codina Ribó, de Caldas de Montbuy; Miguel Mariné Iglesias, de Barcelona; I. Parramón y A. Palé, de Portbou; F. Calmet y J. Gomá, de La Riba (Tarragona), y los hermanos S. Castro, T. Castro y R. Castro, de Barcelona.

Por el número de ingresados ya, y por los aspirantes a ingreso, a no tardar estarán completamente ocupadas todas las plazas de que dispone nuestro Colegio para el próximo curso.

Imp. Garrell: Clavé, 25: Teléf. 117: Granollers